

Le ministre japonais des Affaires étrangères défend le renforcement des relations avec Cuba

Tokio, 12 juin (RHC).- Le ministre des Affaires étrangères du Japon, Fumio Kishida, a signalé qu'il espère que sa récente visite à Cuba contribuera au renforcement des liens bilatéraux.

Au cours d'un échange de vues avec l'Ambassadeur de Cuba à Tokio, Marcos Rodríguez, il a exprimé sa satisfaction pour la visite de mai dernier à La Havane où -a-t-il relevé- il a été reçu par le président Raúl Castro et par le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

Le ministre japonais des Affaires étrangères s'est référé, au cours de la conversation avec le diplomate cubain, aux progrès faits grâce à plusieurs accords et décisions qui ont découlé de sa visite à La Havane.



<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/58941-le-ministre-japonais-des-affaires-etrangeres-defend-le-renforcement-des-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba